DOI: 10.18572/1812-3767-2020-8-66-71

К проблеме делегирования отдельных государственных полномочий органам местного самоуправления в условиях формирования единой системы публичной власти

Шагойко Евгений Юрьевич, аспирант кафедры конституционного и муниципального права Юридического факультета Московского государственного университета (МГУ) имени М.В. Ломоносова revisorer@rambler.ru

В статье приводится и анализируется практика осуществления передачи органам местного самоуправления отдельных государственных полномочий органов государственной власти, в том числе органов государственной власти субъектов РФ, формулируются проблемные зоны нормативного регулирования данной процедуры, что на сегодняшний день приобретает еще большую актуальность после решения законодателя внести изменения в Конституцию РФ относительно формирования единой системы публичной власти и определения положения местного самоуправления в данной системе.

Ключевые слова: органы государственной власти субъекта РФ, органы местного самоуправления, отдельные государственные полномочия, компетенция местного самоуправления, делегирование полномочий, единая система публичной власти.

On the Delegation of Some Government Powers to Local Self-Government Authorities in Conditions of the Establishment of a Single Public Government System

Shagoyko Evgeniy Yu.
Postgraduate Student of the Department of Constitutional and Municipal Law of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow State University (MSU)

The article presents and analyzes the practice of transferring the individual state powers of state authorities to local authorities, including state authorities of the constituent entities of the Russian Federation; the problem areas of normative regulation of this procedure are formulated, that becomes more relevant to the date after the legislator's decision to amend The Constitution of the Russian Federation regarding the formation of a unified system of public authority and determination of local government branch in this system.

Keywords: public authorities of a constituent entity of the Russian Federation, local governments, separate state powers, competence of local governments, delegation of powers, a unified system of public authority.